

すぐに役立つくらしの健康情報――

こんにちわ

2013年 1月号



あけましておめでとうございます
輝かしい新年を迎え皆様には如何お過ごし
でしようか、お伺い申し上げます。

今年は巳年で十二支の中でも6番目に数えられます。「巳」は「止む」の意味で、草木の成長が極限に達した状態を表しているそうで、覚え易くするために動物のヘビが割り当てられました。

巳の刻は午前10時頃を指し、1日の半ばになろうとする時刻であるところから『巳の時』、或いは『巳の刻』という言葉は物事や勢いの盛んな様を表現します。

巳の時にあやかり、新しい内閣には是非とも景気の回復・成長に勢いをつける年にして欲しいものです。

また世界平和、特に近隣の国と仲良くしていける年であるように願っております。

当院では今まで以上に職員一同、皆様から信頼される医療と安心して戴ける介護を目指して本年も努力して参りますので、何卒宜しくお願い申し上げます。

【発行】 医療法人 社団永楽会

前田病院

理事長・院長 前田 正博

⑦737-0051 広島県呉市中央2丁目6-20

TEL. 0823 (25) 2600

<http://www.hospital-maeda.jp/>

■診療科目 内科・呼吸器内科・消化器内科・循環器内科

血液内科・放射線診断科・リハビリ科・歯科

午前9時~12時30分 午後2時~6時

●休診日 木曜、土曜の午後及び日曜・祝日